présentant des excuses. Le Frère Ferré, se trouvant sur la rue, a été frappé de trois balles; il mourut le lendemain. A ce moment, il semble que les Allemands tiraient sur tout ce qu'ils voyaient dehors. "C'est la guerre!!" disaient-ils....

Thy-le-Château, noviciat français en Belgique, qui selon la rumeur, avait été rasé de fond en comble, est encore debout et habité. Même nouvelle de Waeregham, de la Panne et de Bruxelles.

Un frère convers, parti de Rome avant la guerre, est prisonnier en Allemagne.

Pour combler les vides, dans les rangs de nos dévoués coadjuteurs, à la Maison Générale, deux de nos Frères canadiens sont partis dernièrement pour la Ville Eternelle : les Frères LAMARCHE, notre ex-auxiliaire au bureau des Annales, et LAFRANCE. Ils ont été à la peine le premier surtout, iis sont maintenant à l'honneur! Nos félicitations et nos voeux!

Un certain nombre de nos Pères français du Canada, parmi lesquels notre Père Supérieur, peuvent recevoir d'un jour à l'autre un ordre de mobilisation... Seront-ils appelés ?... C'est le secret de Celui qui préside aux destinées des nations... Prions....

